
 

 

    令和７年３月４日 

  

                           質 問 者 

大阪府議会議員 須田 旭 

質問予定概要 

 
 

 質問日  令和７年３月６日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 就職氷河期世代に対

する支援について 

① 府は、就職氷河期世代の方に対し、これまでど

のような就職支援を行ってきたのか、また、今後

どのような取組みを行っていくのか伺う。 

馬場商工労働部長 

② ひきこもり状態にある方々の社会参加に向けた

支援の第一歩として、府はどのような取組みを実

施しているのか伺う。 

𠮷田福祉部長 

２ 市街化調整区域内に

存在する都市農地の利

用について 

① 現在の市街化調整区域に存在する都市農地の土

地利用の方向性について伺う。 

原田環境農林水産

部長 

② 市街化調整区域における都市的土地利用につい

て伺う。 

尾花大阪都市計画

局長 

③ 府として産業用地の確保を進めるためには、市

町村の産業用地確保の取組みを後押しすることが

必要と考えるが所見を伺う。 

馬場商工労働部長 

３ 企業版ふるさと納税

について 

・ 府における企業版ふるさと納税制度の活用状況

と、今後さらなる寄附の確保に向けてどのように

取り組んでいくのか伺う。 

川端政策企画部長 

４ 基礎自治機能充実強

化基本方針（案）につ

いて 

・ 基礎自治機能の充実・強化に向けて、府は市町

村への支援にどのように取り組んでいくのか伺

う。 

市道総務部長 

５ 交番等の最適化計画

について 

① 大阪府警察が令和４年度から進めている交番等

の最適化計画による交番再編の進捗状況を伺う。 

岩下警察本部長 

② 交番再編を進める地域において、地域住民から

はどのような声が上がっているのか伺う。また、

パトロール強化の状況を住民により分かりやすく

伝えることができれば安心感が高まると考える

が、大阪府警察の考えを伺う。 

岩下警察本部長 

６ 既存住宅における断

熱改修について 

・ 部分的な改修も含め、住宅の断熱改修の促進に

向けて府はどのように取り組んでいくのか伺う。 

谷口都市整備部長 

７ 能登半島地域の子ど

も大阪観光招待事業に

ついて 

・ 抽選の結果、本事業に参加できなかった方に対

するフォローについてどのように取り組んでいく

のか伺う。 

松阪府民文化部長 

 


